

Les retraités, La balade des gens heureux !

En ce début d'année 2024, toujours en vacances, cela fourmille dans la fourmilière, grâce à la motivation explosive de nos deux ados Gabriel et Oscar qui voudraient créer une section tennis de table au sein du club avant de viser plus haut avec le Padel ! Nous avons trouvé, m'ont-ils dit, heureux comme des poissons dans l'eau, une présidente petite par la taille mais grande par sa détermination pour que les jeunes s'amuse encore plus au club ! Merci Dominique, Gabriel et Oscar vous nous avez offert un beau spectacle avec la petite balle blanche qui se baladait joyeusement avec un air de fête et de liberté ce jeudi 4 janvier ! Roi de la drague et de la rigolade, nos deux ados sympathiques, lui ont même chanté « la ballade des gens heureux » !



Pour continuer sur une jolie petite note d'humour, il leur faudrait une table de la marque Cornilleau, des raquettes baptisées Thibar, des balles bien nommées Nittaku et l'inauguration se fera au printemps prochain en présence des frères Félix et Alexis Lebrun que Dominique se chargera d'inviter !

« Il nous faut toujours rêver sinon tout s'arrête » ! Voilà quelques lignes subtiles adressées par Gabriel : « Dominique a du futur (et surtout du passé) au tennis de table, ses frappes sont puissantes et ajustées pour nous pousser à la faute. Même en talons, elle est aussi rapide que Jacques lorsqu'il s'agit de prendre un pot au bar » ! Quant à Oscar même s'il lui faut apprendre le patois des anciens, il reconnaît à Dominique ses vives accélérations de coups droits et sa grande capacité à se déplacer ! », Elle a un revers chopine sublime « de blanc Sauvignon » !

Nous étions **23** à manger et **28** au total pour une belle reprise de notre sport préféré ! « **Ils étaient 4 jeunes et 2 actives** » qui pour rien au monde, n'auraient voulu prendre la place d'une ou d'un retraité ! Mais ils l'avouent avec un sourire radieux, le bonheur est avec vous et nous vous en remercions vivement !

Notre célèbre maître queue Puce se reposant sur ses lauriers mérités, ce fut Jacouille se remémorant les bons souvenirs lorsqu'il faisait les courses avec son pote Chouchou, de se rendre avec Yvonne et Dominique chez Edouard Michel Leclerc pour faire partager le plaisir de la table à leurs convives !

Nous allons évoquer maintenant les exploits sportifs avec des images :



Oscar soutenait notre ami Jacky le jardinier, Antoine portait talentueusement sur ses frères épaules Geoffrey, ce fut un match équitable qui s'est disputé dans la bonne humeur et personne n'a cassé sa raquette !

Un grand Christian, un moyen Alain et un plus petit Lubin dans la classe de maîtresse Clarisse, qui n'a eu que des bons points à distribuer, même si elle avait une grosse envie de mettre Christian au petit coin, car il avait oublié d'emmener notre chère Sandrine !



Allez, il n'y a pas de honte à l'avouer et à l'écrire, nos petits vieux Philippe, Sergio et Marco sont tombés harassés mais subjugués dans le célèbre fauteuil d'Emmanuelle qui affichait un grand et beau sourire ! Les gars sont venus me susurrer hypocritement, elle a tout de même pris 2 apéros, 1 verre de rosé et 3 verres de rouge !





Gabriel m'a dit gentiment « Jacques tu n'es pas souvent pris en photo, alors on fait « un salsifis » ou un truc dans le genre ! Bernard et moi, on est resté discret mais on aimerait mieux aller boire une bière bien fraîche !

Une jeune fille Fanny, une dame dans la force de l'âge Camille et une dame d'un âge canonique Eliane, nos deux crapules Serge et Christian ne s'avaient plus où donner de la tête ! C'est bien logique, ils n'en ont plus qu'une petite moitié !



Ça sentait bon le sable chaud et la récréation ! « Ah les jolies colonies de vacances » que chantaient Oscar, Lubin et Gabriel à Emmanuelle ! Merci madame, la professeure, on ne vous oubliera jamais ! La prochaine fois, on vous amènera un bouquet de jonquilles, Emmanuelle en avait presque les larmes aux yeux !



Sur le central, ça sentait tout bonnement « l'après midi poussif » ! Entre deux balles, Christian M. et Bernard faisaient une sieste bien méritée mais finalement Oscar et Gabriel finiront par faire un simple !



A l'approche des tournois et des championnats par équipes, la formation des ramasseurs de balles a débuté ! Fanny a fait une belle cueillette de balles jaunes ! Nul doute, elle sera prête pour les matches de national !



Il était une fois trois petits cochons, je n'ai pas écrit un petit cochon et deux petites cochonnes qui sont allés faire les courses et comme dans le dicton « Dans le cochon tout est bon de la bouche à la queue, qui peut servir de tire-bouchon pour ouvrir les dives bouteilles !



C'est la période appropriée, il faut tirer les rois et dans un but égalitaire, tirer logiquement les reines ! C'est ce que nous avons fait avec une joie communicative !



Gabriel est l'heureux élu, il est félicité par Lubin !



Puis ce fut au tour de Brigitte de recevoir sa couronne en or

massif !



Quant à notre adorable petite Louise, la petite fille de Jean Claude et d'Eliane, qui a récupéré au passage quelques friandises ! Elle aurait dit « je suis dix fois mieux ici, que dans la classe de maman Sabrina, qui est maitresse d'école ! « No comment », comme dirait Sabrina P.

Ah il était ravi notre Marco, libre comme le vent d'hiver, il a été intronisé roi des maris heureux, il a échappé ce matin à la valse du balai brosse hebdomadaire, il a bu un deuxième verre de rouge (le p'tit Fifi et Alain certifient sur l'honneur que c'est plutôt trois pour arroser ça), et encore mieux, Clarisse ne pouvant pas rester à déjeuner, elle était de service obligatoire pour donner « de la nourriture culturelle » à ses chers lecteurs de la bibliothèque au Puzzle !



Bonne année à vous tous mesdames et messieurs, bonne santé et Vive notre sport préféré et vive encore longtemps le circuit des retraités !

JACOUILLE.

